

jueves 4 de noviembre de 2021

El Alcalde de Antequera asiste a la conmemoración del 25 aniversario del Círculo de Empresas Andaluzas de la Construcción, Consultoría y Obra Pública

La Magdalena acogió un acto en el que se dieron cita tanto empresarios como autoridades, con presencia del Delegado del Gobierno de España en Andalucía, la Consejera de Fomento y la Viceconsejera de Agricultura de la Junta de Andalucía. Manolo Barón lanza un mensaje de apoyo al sector de la obra pública, reconociendo el esfuerzo realizado en "estos tiempos recios y complicados para la construcción" y apoyando la creación de empleo que promueven.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, asistía en la noche de este miércoles 3 de noviembre a la conmemoración del 25 aniversario del Círculo de Empresas Andaluzas de la Construcción, Consultoría y Obra Pública (CEACOP), que volvió a elegir nuestra ciudad como sede para este acto al igual que lo hiciera hace ya un cuarto de siglo para formalizar su fundación.

El acto tuvo lugar en el Hotel Convento La Magdalena, escenario en el que se reunieron una amplia representación de empresarios del sector acompañados para la ocasión por autoridades

como el delegado del Gobierno de España en Andalucía, Pedro Fernández, la consejera de Fomento de la Junta de Andalucía, Marifrán Carazo, la viceconsejera de Agricultura, Ana Corredera, o el concejal y parlamentario andaluz José Ramón Carmona. Todos ellos, recibidos por la presidenta de CEACOP, Ana Chocano.

Durante su intervención, el Alcalde agradeció la labor en beneficio de la sociedad que realizan los empresarios de la construcción a pesar de los tiempos recios y complicados para el sector, defendiendo la idea de que "la administración local, regional y nacional tenemos que ser cómplices de los empresarios que crean empleo, riqueza y trabajo, que en definitiva construyen un país como es España".

"Están cambiando los tiempos y las condiciones contractuales por el cambio de precios. Es por ello por lo que las administraciones públicas no os podemos dejar a un lado, porque no todo es riesgo y ventura, también tiene que ser certeza en la inversión; en la consecución de logros, de empleo, de construcción, de infraestructuras de la obra pública y civil. Sois gente comprometida y no os podemos olvidar ni el Gobierno de España, ni la Junta de Andalucía, ni las Diputaciones Provinciales ni los propios Ayuntamientos", manifestaba Manolo Barón.

También reconoció que se deben de revisar contratos y concesiones al estar subiendo los precios y alterándose determinados aspectos de los que los empresarios no son los culpables al acceder a concursos y licitaciones públicas con buena lid y transparencia: "Están cambiando los tiempos al respecto y tenemos que estar muy atentos porque dependen muchas empresas, y de ellas muchas familias y muchos puestos de trabajo. Tenemos que hacer lo máximo para garantizarles que puedan realizar su trabajo, y así garantizaremos el futuro de muchas iniciativas para el empleo".

Manolo Barón concluyó su discurso transmitiendo sus máximas felicitaciones por el 25 aniversario, así como expresando su agradecimiento por volver a escoger Antequera para dicha conmemoración, siendo el lugar elegido para su fundación hace ya un cuarto de siglo.

